

Heisse Luft?

Klimawandel in der Stadt

Die Initiative unverwechselbares Graz lädt ein zur Präsentation der aktuellen Broschüre "Heisse Luft? Klimawandel in der Stadt".

**Vortrag und
Diskussion
am Montag den
29. Jänner 2018
um 19.00 Uhr
im Café Kaiserfeld,
Kaiserfeldgasse 19,
8010 Graz.**

Bitte den Termin reservieren und gerne auch Freunde und Bekannte mitbringen.

INITIATIVE FÜR EIN
UNVERWECHSELBARES
GRAZ

Der vergangene Sommer hat uns wieder einmal gezeigt: der Klimawandel hat uns erreicht. Geeignete Maßnahmen, die Folgen zu mildern, sind bekannt. Alle Fakten liegen am Tisch und dennoch werden weiter in rasanter Geschwindigkeit Freiflächen versiegelt und achtlos bestehende Oasen in der Stadt - Bäume und Grünraum - geopfert und damit im Sommer weitere Hitzeinseln erzeugt.

In unserer neuesten Dokumentation zeigen wir anhand von Beispielen auf, wie sehr Beteuerungen eines klimagerechten Planens und Bauens in Graz meist nicht mehr als „heiße Luft“ sind und, mit welchen Mitteln und Maßnahmen der Hitze in der Stadt begegnet werden könnten. Sie können die Dokumentation von unserer Homepage unter: Broschuere_Heisse_Luft_2017 downloaden. In der Printversion ist die Broschüre beim Bücher-Wolf, Jakoministraße 9, Graz; Öffnungszeiten Mo-Fr 10.30h-13 Uhr, 15-18 Uh gegen einen Druckkostenbeitrag von 5€ erhältlich, gegen einen Druckkostenbeitrag plus Porto von 6€ wird sie zugeschickt.

Kontakt: office@unverwechselbaresgraz.at; www.unverwechselbaresgraz.at; Facebook <https://de-de.facebook.com/groups/unverwechselbares-graz/529829867180448>; Spenden: Easy Bank, IBAN: AT28 1420 0200 1094 2684 BIC: EASYATW1
Sigrid Binder, Erika Thümmel, Heinz Rosmann, Doris Pollet-Kammerlander